

Par l'honorable M. Scott,—D'Ira Morgan et autres, du township d'Osgoode,—de James D. Laflamme et autres, du comté de Dundas, province d'Ontario,—et de la compagnie du chemin de fer Midland du Canada.

Conformément à l'ordre du jour, les pétitions suivantes ont été lues:—

De la compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc du Canada; demandant qu'il soit fait certains amendements à son acte d'incorporation, pour permettre aux propriétaires de changer les époques fixées par le statut pour la convocation de leur assemblée semi-annuelle, et pour faire d'autres changements au dit acte.

De la compagnie du chemin de fer Grand-Tronc du Canada; demandant qu'il soit passé un acte pour autoriser la dite compagnie à prolonger sa ligne d'embranchement depuis Galt jusqu'à Paris, ou quelqu'endroit sur sa ligne entre Buffalo et Goderich, et à changer l'emplacement de sa gare de voyageurs dans la ville de Galt, et pour lui donner le pouvoir d'acquérir les terrains nécessaires à cette fin.

De la conférence de Montréal de l'église méthodiste du Canada, réunie à Stanstead, province de Québec, le 21 juin, 1880; demandant que s'il est passé un bill par la Chambre des Communes, à l'effet de légaliser le mariage entre beaux-frères et belles-sœurs, le dit bill soit aussi passé au Sénat.

De Samuel Peters et autres, de la cité de London, province d'Ontario; et de William Quay, de la ville de Port Hope, dans la dite province; demandant d'être incorporés sous le nom "d'Associatiens de prêt d'Ontario."

De la compagnie du chemin de fer de la Colonisation du Sud-Ouest de Manitoba; demandant certains amendements à sa charte.

De Robert L. McGregor et autres, de la cité de Winnipeg, dans la province de Manitoba; demandant un acte d'incorporation sous le nom de "Compagnie du chemin de fer du Sud-Est."

L'honorable sir Alexander Campbell, maître-général des postes, a présenté à la Chambre, un rapport des opérations de la Commission Géologique du Canada, pour l'année 1878-79.

Ordonné, qu'il soit déposé sur la table, et il est comme suit :

( Voir documents de la session, No. 32.)

L'honorable sir Alexander Campbell, maître-général des postes, a présenté à la Chambre, un rapport des travaux faits et des argents dépensés pour le prochain recensement.

Ordonné, qu'il soit déposé sur la table, et il est comme suit :

( Voir documents de la session, No. 28.)

L'honorable Président a présenté à la Chambre, un rapport du greffier du Sénat relatif à la qualification des sénateurs.

Ordonné, qu'il soit déposé sur la table, et il est comme suit :

SÉNAT,

Mardi, 29 décembre, 1880.

Conformément à la résolution du Sénat, du neuvième jour d'avril mil huit cent quatre-vingt, j'ai l'honneur de déposer sur la table du Sénat, une liste des honorables sénateurs qui ont fait et souscrit devant moi une nouvelle déclaration de leur quali-